



A Ricardo Monreal no le quedó de otra; reconoció su “error involuntario” en la asamblea informativa de Claudia Sheinbaum

Referente a la foto incómoda en la asamblea informativa de Claudia Sheinbaum, Ricardo Monreal reconoció su “error involuntario”; esto dijo



Ante medios de comunicación, **Ricardo Monreal** reconoció su “**error involuntario**” en la **asamblea informativa** que la presidenta **Claudia Sheinbaum** organizó en el Zócalo de Ciudad de México (CDMX), referente a la **foto incómoda que protagonizó**.

Y es que el domingo 9 de marzo, varios legisladores, entre ellos tres de las cinco ex corcholatas como **Ricardo Monreal**, no respondieron a la presidenta cuando llegó a la **asamblea informativa** ya que se estaban tomando una **foto**.

Igualmente, **Ricardo Monreal** citó las palabras de **Claudia Sheinbaum** durante su conferencia mañanera de hoy lunes 10 de marzo, quien declaró que los legisladores se encontraban distraídos y es un asunto menor.



Ricardo Monreal llama “error involuntario” al momento incómodo en la asamblea informativa de Claudia Sheinbaum

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** fue cuestionado por el **momento incómodo** que protagonizó el domingo 9 de marzo durante la **asamblea informativa de Claudia Sheinbaum: “se trató de un error involuntario”**.

Y es que **Ricardo Monreal** fue cuestionado sobre si esperaba ser regañado en una pronta **reunión a Palacio Nacional con Claudia Sheinbaum** o inclusive mencionaron un posible relevo.

Sin embargo, **Ricardo Monreal** descartó que se pudiera abordar lo ocurrido en la **asamblea informativa de Claudia Sheinbaum** que fue un “**error involuntario**” por el que ya pidieron disculpas, pese a que medios destacaron que no es usual.

Mencionó igualmente que **Claudia Sheinbaum restó importancia** en su conferencia, al señalar que tanto **Ricardo Monreal** como los demás legisladores, entre ellos [Adán Augusto López](#) y Manuel Velasco, se encontraban distraídos.

Ricardo Monreal repitió que fue un “**error involuntario**” y ya es un asunto cerrado, además de que **Claudia Sheinbaum** fue “muy inteligente, muy clara”, por lo que se quedará con su explicación de que estaban distraídos y no ahondaría en el tema.

Medios también cuestionaron sobre el señalamiento de que los legisladores ya estaban ubicándose con el **próximo candidato de Morena a la presidencia en 2030**, lo cual fue descartado por **Ricardo Monreal** al señalar que todavía estamos en 2025.

¿Ricardo Monreal acudirá a Palacio Nacional? Negó cita próxima con Claudia Sheinbaum

Referente al cuestionamiento de qué temas abordaría **Ricardo Monreal en reunión en Palacio Nacional con Claudia Sheinbaum**, descartó que tenga cita para reunirse con la presidenta, aunque de tenerla, no sería por el “**error involuntario**”.

Sin embargo, **Ricardo Monreal** afirmó que no hay una cita próxima pese a que los medios señalaban que iría a Palacio Nacional a reunirse



con **Claudia Sheinbaum**, por lo que desconocía de dónde tienen la idea de que habrá una reunión de varios participantes.

Pero también señaló que de asistir a **Palacio Nacional** no sería una novedad, ya que como coordinador de **Morena en la Cámara de Diputados** acude cuando es necesario.

Ricardo Monreal explicó que va a **Palacio Nacional** en relación de colaboración de poderes, cuando se debe abordar algún tema de la agenda legislativa, por lo que siempre está pendiente.

Ricardo Monreal y sus disculpas a Claudia Sheinbaum tras “error involuntario” en asamblea informativa

Mediante sus redes sociales, los involucrados en el momento incómodo de la **asamblea informativa de Claudia Sheinbaum**, ya pidieron disculpas a la presidenta, entre ellos, Ricardo Monreal.

Fue en un tercer mensaje, tras aseverar que **Claudia Sheinbaum** ha roto paradigmas y su mensaje en la asamblea informativa fue contundente, **Ricardo Monreal** se disculpó por lo ocurrido al **inicio del evento en el Zócalo**.

En lo escrito, **Ricardo Monreal** afirma que el entusiasmo que **se desbordaba en el Zócalo de CDMX** los contagió por lo que **no advirtieron que Claudia Sheinbaum** pasaba en ese momento tras ellos, por lo que le expresó su disculpa sincera.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/a-ricardo-monreal-no-le-quedo-de-otra-reconocio-su-error-involuntario-en-la-asamblea-informativa-de-claudia-sheinbaum/>